



L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 30 SEPTEMBRE 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DÉPÊCHES, NOTICES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

NOUVELLES ETRANGERES

Election d'un libéral en Angleterre.

Pressé Associé. Londres, 29 septembre.—Samuel Moss, libéral, a été élu au parlement, dans la division est de Denbighshire, succédant à sir Geo. Morgan, également libéral. Seulement la majorité est de 2327, tandis que celle de sir Morgan n'était que de 1784.

L'opposition au monopole des Câbles.

Pressé Associé. Londres, 29 septembre.—Le « Pall Mall Gazette » dit cette après-midi qu'il a des raisons de croire que l'opposition au monopole des câbles sous-marins, qui menace depuis si longtemps, est sur le point de prendre une forme tangible, et que deux nouveaux câbles entre la France et le Massachusetts vont transmettre les dépêches à prix réduits avant quinze jours.

Traité entre les Etats-Unis et la Grèce.

Pressé Associé. Unykogee, 29 septembre.—Le traité entre les Etats-Unis et la nation grecque a été signé par les deux commissaires.

Incendie d'une caserne à Manille.

Pressé Associé.—Manille, îles Philippines, 29 septembre.—Un incendie a détruit hier la caserne des gendarmes, la bibliothèque publique, le musée, les bureaux du département de l'inspection des forêts et d'autres édifices publics. La perte matérielle est très grande. Dans la panique résultant de la conflagration de nombreuses personnes ont été brûlées vives, foulées aux pieds ou blessées. On dit que ce sinistre est l'œuvre d'un criminel.

Nouvelles d'Hawaii.

Pressé Associé.—San Francisco, Californie, 29 septembre.—Le vapeur Australia est arrivé aujourd'hui d'Honolulu avec les nouvelles suivantes: Honolulu, 22 septembre, par voie de San Francisco, 29 septembre.

Les représentants J. G. Cannon, de l'Illinois, C. Loudenslager, du New Jersey, A. S. Berry, du Kentucky, et J. A. Towney, du Minnesota, et leurs familles partent aujourd'hui pour San Francisco après un court séjour dans le pays. Le sénateur Morgan restera plusieurs semaines de plus. Pendant leur séjour ces messieurs ont visité plusieurs points intéressants et tout ce qui intéresse Hawaii leur a été expliqué. De nombreuses réceptions ont été données en leur honneur. Dans la soirée du 20 il y a eu une réception publique à la légation des Etats-Unis en l'honneur du sénateur Morgan.

L'assistance était nombreuse. Le sénateur Morgan et les congressionnels ont visité Pearl Harbor hier. La dernière carte et esquisse du relevé du plan fait par le Bennington ont été montrées au sénateur et à ses compagnons. On a prétendu que le congressionnel Cannon était opposé à l'annexion. Au cours d'une interview il s'est exprimé ainsi: «Vous pouvez rester assurés que je ne me suis pas prononcé contre l'annexion. Je ne m'occupe pas de ce qu'on dira du contraire.»

Aucun homme ne peut dire que je me suis engagé à combattre l'annexion des îles Hawaii aux Etats-Unis.

Je n'aimerais pas à discuter cette question en détail en ce moment. Je suis ici pour le plaisir de voir et d'apprendre tout ce qu'il est possible pendant mon court séjour. Je puis sincèrement vous dire que mon voyage à Hawaii m'a fait une grande impression.

Le congressionnel Cannon est président de la commission des allocations. Il s'est toujours opposé au vote de crédits importants pour l'amélioration de Pearl Harbor.

Le congressionnel Berry a parlé ouvertement. Il s'est exprimé ainsi: «J'étais en faveur de l'union politique avant de venir, et ma visite n'a fait que fortifier mon opinion. Je crois avec confiance que l'annexion sera faite à la prochaine session du congrès. Les îles Hawaii seront annexées de quelque façon.»

Le congressionnel Loudenslager n'a pas été très communicatif quand il a été interviewé. On croit qu'il est en faveur de l'annexion. Il a dit: «N'étant pas sur le sol américain je préfère ne pas m'expliquer sur ce sujet. Je ne pense pas que je doive le faire.»

Vous apprendrez bientôt quelle est mon opinion dans la question, car j'ai l'intention de faire connaître mes vues à mon retour aux Etats-Unis. Je puis dire que la colonie américaine d'Hawaii m'a fait une grande impression. Elle est composée de personnes intelligentes, respectueuses de la loi, dignes de leur drapeau et de leur pays.

Le croiseur français Duguay-Trouin, commandé par le capitaine de vaisseau Fort, qui commande la flotte française du Pacifique depuis quelques années, est arrivé hier de Tahiti à Honolulu. Il restera environ une semaine dans ce port et se rendra ensuite à San Francisco.

Quand la question de l'annexion des îles Hawaii aux Etats-Unis viendra en discussion au sénat, l'Angleterre protestera. Mais sa protestation ne sera pas d'un caractère belliqueux, simplement le prétexte d'un plan tendant à obtenir l'île Necker pour l'établissement d'un câble. Depuis quelque temps des navires de guerre anglais ont pris possession de diverses îles dans le Pacifique, mais ils n'ont pas touché à celles du groupe des Sandwich jusqu'à présent.

En mai 1894 M. Dole, président de la république d'Hawaii, dit des raisons de croire que l'Angleterre avait des vues sur l'île Necker. Il agit promptement, et le 23 de ce mois un navire partait pour l'île, avec le capitaine James A. King, ministre de l'intérieur.

Deux jours plus tard l'expédition arrivait à l'île Necker, et la proclamation suivante était lancée: «Moi, James A. King, ministre de l'intérieur du gouvernement provisoire des îles Hawaii, conformément aux pouvoirs qui m'ont été dévolus par Son Excellence Sandford P. Dole, président du gouvernement provisoire des îles Hawaii, prend par la présente, au nom du gouvernement provisoire des îles Hawaii, possession de l'île connue sous le nom d'île Necker, comme partie intégrante du territoire hawaïen: cette île étant située par 23 degrés 35 minutes de latitude nord et 164 degrés 30 minutes de longitude ouest, et ayant été réclamée par le gouvernement hawaïen comme partie intégrante du territoire hawaïen depuis 1845, quand une expédition commandée par le capitaine Paty a relevé le plan de l'île.»

Le gouvernement des Etats-Unis et d'Hawaii savent parfaitement que l'Angleterre n'objecte pas à l'annexion des îles, mais ils savent aussi qu'elle doit avoir un droit d'atterrissement pour un câble, près d'Honolulu, et que cet endroit doit être territoire anglais.

L'île Necker n'est absolument d'aucune valeur pour Hawaii, et on croit que son gouvernement céderait volontiers ce rocher dénudé pour faire plaisir à l'Angleterre. Si ce n'était la mort récente du commissaire anglais Hawes, la requête du gouvernement de Londres relativement à l'île Necker n'aurait jamais été présentée à ce gouvernement, mais dans l'état actuel de la question rien ne sera décidé avant la nomination d'un nouveau commissaire.

Quand le capitaine King a visité l'île Necker il a trouvé un amas de rochers volcaniques, d'environ trois cents pieds de haut, avec quelques bouquets d'herbes sauvages à la surface.

Le gouvernement des Etats-Unis et d'Hawaii savent parfaitement que l'Angleterre n'objecte pas à l'annexion des îles, mais ils savent aussi qu'elle doit avoir un droit d'atterrissement pour un câble, près d'Honolulu, et que cet endroit doit être territoire anglais.

L'île Necker n'est absolument d'aucune valeur pour Hawaii, et on croit que son gouvernement céderait volontiers ce rocher dénudé pour faire plaisir à l'Angleterre. Si ce n'était la mort récente du commissaire anglais Hawes, la requête du gouvernement de Londres relativement à l'île Necker n'aurait jamais été présentée à ce gouvernement, mais dans l'état actuel de la question rien ne sera décidé avant la nomination d'un nouveau commissaire.

Quand le capitaine King a visité l'île Necker il a trouvé un amas de rochers volcaniques, d'environ trois cents pieds de haut, avec quelques bouquets d'herbes sauvages à la surface.

Le gouvernement des Etats-Unis et d'Hawaii savent parfaitement que l'Angleterre n'objecte pas à l'annexion des îles, mais ils savent aussi qu'elle doit avoir un droit d'atterrissement pour un câble, près d'Honolulu, et que cet endroit doit être territoire anglais.

L'île Necker n'est absolument d'aucune valeur pour Hawaii, et on croit que son gouvernement céderait volontiers ce rocher dénudé pour faire plaisir à l'Angleterre. Si ce n'était la mort récente du commissaire anglais Hawes, la requête du gouvernement de Londres relativement à l'île Necker n'aurait jamais été présentée à ce gouvernement, mais dans l'état actuel de la question rien ne sera décidé avant la nomination d'un nouveau commissaire.

Quand le capitaine King a visité l'île Necker il a trouvé un amas de rochers volcaniques, d'environ trois cents pieds de haut, avec quelques bouquets d'herbes sauvages à la surface.

L'achat du Groenland par les Etats-Unis.

Pressé Associé. Londres, 29 septembre.—Le bruit court dans les cercles canadiens que le gouvernement des Etats-Unis a entamé avec le gouvernement danois des négociations pour l'acquisition du Groenland.

Désastreux effets de la Marque sur les phoques.

Pressé Associé. Victoria, Colombie Britannique, 28 septembre.—Le «Wild Swan», navire anglais qui fait la police de la mer de Behring, est arrivé dans ce port. Il paraît que le procédé électrique du professeur Jordan pour marquer les phoques, n'a pas réussi.

On a marqué seulement quelques femelles avec un fer chaud. Cette opération de la marque a eu pour effet de chasser les phoques qui se sont retirés dans les îles au nord du Japon. Aussi les Japonais ont-ils fait une abondante récolte de peaux.

NOUVELLES AMERICAINES

Retour de l'ex-reine Liliuokalani à Washington.

Pressé Associé. Chicago, Illinois, 29 septembre.—Liliuokalani, ex-reine d'Hawaii, le secrétaire Heleheku et sa femme, et A. L. Ahlo, un dignitaire japonais, en route pour Washington, sont arrivés aujourd'hui de San Francisco à Chicago. Ils ont été conduits en voiture à l'hôtel Victoria, où ils ont passé tranquillement l'après-midi.

L'ex-reine et ses compagnons de voyage partiront ce soir pour Washington. Elle refuse de discuter le motif de son retour à Washington.

Circulation des trains entre Shreveport et St-Louis.

Pressé Associé. Shreveport, Louisiane, 29 septembre.—Deux lignes de chemin de fer, le Kansas City et le Cotton Belt, mettent en circulation quotidiennement des trains entre Shreveport et St-Louis et Kansas City, de sorte qu'on ne craint pas une disette.

La reprise du trafic local sur plusieurs lignes, pour le fret et les malles, donne de grandes facilités pour la distribution des provisions dans la région. Le bureau sanitaire de Shreveport a accordé aujourd'hui à la compagnie du Kansas City la permission d'envoyer ses trains à Lake Charles.

De grands efforts sont faits par les autorités du Texas pour ouvrir le trafic entre Shreveport et Marshall. La température est très chaude. Le thermomètre varie de 96 degrés à 64 degrés. L'état sanitaire est exceptionnellement bon.

Explosion dans une poudrière de Californie.

Pressé Associé. Santa-Cruz, Californie, 29 septembre.—Ce matin, vers deux heures, une formidable explosion a détruit plusieurs bâtimens de la California Powder Company. Il n'y a, fort heureusement, aucune perte de vie à regretter. Cette explosion est probablement due à la combustion spontanée.

Huit bâtimens contenant des machines de grande valeur et deux cents tonnes de poudre ont été détruites. La perte s'élève à \$250,000 environ.

La faillite de l'Union Pacific.

Pressé Associé. Cheyenne, Wyo., 27 septembre.—L'avocat de l'Union Pacific, John Laly, a fait publier dans le Bureau de la «Tribune» de Cheyenne, une copie de la résolution de la compagnie et une notice de la vente des chemins de fer de l'Union Pacific.

La notice contient un tableau complet de toutes les propriétés qui doivent être vendues dans l'Iowa, le Nebraska, le Wyoming et l'Utah. Le tout, y compris les franchises et les propriétés ne s'élève pas à moins de \$23,000,000, suivant les évaluations de la justice. Il ne sera accepté aucune offre au-dessous de \$13,645,250, montant du fonds.

Retour du président McKinley à Washington.

Pressé Associé. Washington, 29 septembre.—Avis de l'arrivée, demain matin à dix heures, du président McKinley à été reçu à la Maison Blanche.

Un cadavre chinois gardé huit jours à bord d'un navire américain.

Pressé Associé. San Francisco, Californie, 29 septembre.—Le navire America vient d'arriver de Détroit au Prince William avec un chargement de Sammons. Dans un coin du navire, on a découvert un cadavre chinois, caché avec soin.

Les Chinois avaient tenu cette mort secrète, de peur qu'on ne jetât le corps à la mer. Il eut été impossible alors de le renvoyer en Chine.

La mort datait d'une semaine.

Navire perdu.

Pressé Associé. New York, 29 septembre.—Parmi les passagers du steamer Vigilantia arrivé des ports cubains se trouvaient sept hommes de l'équipage du Turkish Prince qui, parti de Colon pour Vera-Cruz, s'était échoué le 11 septembre, sur les récifs Peche, pendant un ouragan. Le Turkish Prince est considéré comme totalement perdu.

Le testament de Thos E. Morgan Procès.

Pressé Associé. Canton, O., 29 septembre.—Il s'élève une vive contestation sur le testament de Thos E. Morgan, qui laisse une fortune de plus d'un million. Trois fils ont, par testament, droit à un vingt-quatrième de l'héritage, tandis qu'un autre fils a droit à dix vingt-quatrièmes.

Les autres se croient frustrés. Ils déclarent que leur frère a usé de moyens illicites pour se faire avantager. Il est question d'hypnotisme dans l'affaire. Le favori est un adhérent du mesmerisme.

Thos Morgan était un ami intime de M. McKinley qui lui destinait un consulat. L'affaire est devant la justice.

Les Chootaws sur le point d'abandonner le territoire indien.

Pressé Associé. Mena, Arkansas, 29 septembre.—Peter Hudson, membre de la nation chootaw et surintendant de l'académie pour jeunes filles à Tuskahoma, annonce que sa nation a l'intention de vendre tous les droits sur le territoire indien et d'aller s'établir dans le vieux Mexique. Jacob Jackson doit conduire la tribu sur ses nouvelles terres.

Découverte macabre.

Pressé Associé. Richmond, Virginie, 27 septembre.—Une dépêche spéciale de Cowens Depot, comté de Rockingham, dans la vallée de Shenandoah, dit qu'on vient de recevoir la nouvelle d'une découverte macabre dans les monts Massaulun, à six milles à l'est de cet endroit. Plusieurs chasseurs ont trouvé hier le cadavre de Peb Falls, une femme de mauvaise vie, se balançant au bout d'une corde attachée à une branche d'arbre. Le corps commençait à se décomposer.

On suppose que cette femme a été pendue par des nègres avec lesquels elle vivait depuis quelque temps. Elle était mariée, mais sa réputation n'était pas bonne depuis plusieurs années, et elle avait été chassée dans les champs ou dans les bois.

Un discours de l'archevêque Irland.

Pressé Associé. St-Cloud, Minnesota, 29 septembre.—Au cours de la cérémonie de l'installation de l'évêque Trobec, à St-Cloud, l'archevêque Ireland a déclaré qu'il n'y avait pas de différence d'opinion sur la question de la liberté des langues.

Tout le monde peut adorer Dieu dans la langue qui lui convient, en Amérique comme ailleurs, pourvu que chacun respecte les institutions américaines. Un décret de Rome a proclamé récemment que les immigrants et leurs enfants peuvent se joindre aux paroisses où l'on parle l'anglais, par contre, même liberté est accordée à ceux qui préfèrent un autre langage.

Thés importés et rejetés par l'inspecteur.

Pressé Associé. Tacoma, Washington, 29 septembre.—L'inspecteur du thé est encore en train d'examiner les thés qui viennent d'apporter le steamer Tacoma; mais il est déjà démontré

La démission provisoire de M. Huntington, du Central Pacific.

Pressé Associé. San Francisco, 25 septembre.—Ce n'est que temporairement que M. C. Huntington s'est retiré de la présidence de la compagnie Central Pacific et M. W. Gates, de la vice-présidence.

Ces deux messieurs ont dû résigner, uniquement parce qu'ils étaient tous les deux absents, en Europe. Ils reprendront leur ancienne position aux prochaines élections. Ces deux démissions n'avaient pas été annoncées, parce qu'elles ne devaient être que temporaires.

Nouvelles de St-Michael.

Pressé Associé. Port Townsend, Washington, 29 septembre.—Le côté de revenu Grant capt. Munge, est arrivé ici de Unalaska, apportant des nouvelles de St. Michael, où il y avait deux pouces de neige le 12 septembre.

Le maire Woods et ceux qui l'accompagnent dans son voyage sur l'Yukon s'arrêteront à Wanock Creek. On estime que le Portland livrera trois tonnes d'or à bord du Grant. On va construire des bateaux sur l'Yukon.

Le 7 septembre, à 11 heures du soir, il y avait un épais brouillard à l'île Uniah et la goélette «Hueneme» s'est complètement échouée avec sa cargaison. Il faisait un vent terrible.

Deux matelots ont été jetés à la mer, on n'a pu retrouver leurs cadavres.

La production des mines de Leadville.

Pressé Associé. Leadville, Col., 29 septembre.—D'après une évaluation très minutieuse du tonnage actuel des mines du district de Leadville, la production s'élève à 2,000 tonnes de fer argentifère. On estime à \$20 la valeur à la tonne. Leadville produit aujourd'hui plus de minerai de qualité inférieure que jamais. On en exporte 200 tonnes de fer manganière par jour aux aciéries de l'Illinois.

Difficulté d'une entente entre les commissaires de Washington et les indiens Ute et Uncompahere.

Pressé Associé. Salt Lake, Utah, 29 septembre.—Une dépêche spéciale de l'agence Ouray à la Tribune donne quelques détails sur la conférence des commissaires chargés de diviser les forêts et les indiens Ute et Uncompahere. Les chefs principaux assistaient à ce conseil.

Le capt. Brant, l'agent indien, présenta les commissaires, mais les indiens, ent' autres, Red Moon, Saddy, Chenavau, firent une foule d'objections. Saddy est aller jusqu'à douter de l'identité des commissaires ainsi que des pouvoirs dont ils se disaient revêtus. Chenavau demanda l'ajournement.

Afin d'éviter toute manifestation hostile de la part de la population qui, évidemment, veut conserver ces réserves telle qu'elles sont.

Les bicycles en France.

Pressé Associé. Washington, 29 septembre.—Le recensement des bicycles qui a eu lieu, récemment en France, a été l'objet d'un rapport au département d'Etat par le consul des Etats Unis à Zurich.

Ce rapport démontre que pendant l'année dernière, il a été enregistré 329,818 roues, contre 256,084, l'année précédente. Paris a payé un cinquième, soit \$121,575 de tout le montant des taxes sur les bicycles.

Prochaine ligne de steamers entre San Francisco et Tahiti.

Pressé Associé. Washington, 29 septembre.—Pour la première fois, un steamship américain a pénétré dans le port de Tahiti et déjà on en prévoit d'importants résultats pour le commerce des Etats-Unis dans ces parages.

Le consul des Etats-Unis Doty qui fait un rapport à ce sujet dit que, à l'arrivée du navire «l'Homer», de San Francisco—la colonie a tenu un conseil et a voté un subside de \$30,000 par an en faveur de la maison Kennedy et Fritch, pour le maintien d'une ligne de steamers faisant le service entre Tahiti et San Francisco et touchant aux îles Marquises. Les steamers seraient par an 13 voyages, de 28 jours.

Activité du secrétaire de l'agriculture, Wilson.

Pressé Associé. Washington, 29 septembre.—Le secrétaire Wilson, du département de l'agriculture, va demander au Congrès d'augmenter les allocations, pour au moins trois branches de son département: pour le Bureau de l'industrie animale, pour les Bulletins des Fermiers et pour le Bureau des Signaux.

L'inspection des viandes en vue de l'expédition à l'étranger est accablée de besogne. L'expérience que l'on a faite d'expéditions de beurre en Angleterre doit s'appliquer à d'autres branches du service. Les expéditions de ce produit ont donné d'excellents résultats.

La preuve, c'est que des maisons anglaises ont déjà envoyé des représentants dans l'Iowa, pour faire des achats de beurre, en vue de l'exportation.

Le demande de bulletins augmente tous les jours. L'intention du secrétaire Wilson est d'en accroître la circulation, si le Congrès lui accorde une allocation, dans ce but. M. Wilson veut aussi créer plusieurs nouvelles stations de signaux.

La grande lutte dans l'industrie du malt.

Pressé Associé. New York, 29 septembre.—La «New York Malt Co.», organisée en vue de fabriquer et de vendre le Malt, avec un capital de \$30,000,000 vient d'être incorporée à Trenton, N.J.

L'intention de ceux qui sont à la tête de l'entreprise est d'emparer du contrôle de cette industrie aux Etats-Unis. Déjà cinq maisons de l'état de New York sont entrées dans la combinaison nouvelle: la maison Ch. Slander, la compagnie de Malt, de Brooklyn; la compagnie Warner, de Syracuse; la compagnie Curtis, de Buffalo et celle de Léon.

Les 85 autres maisons craignent d'être écrasées par cette terrible concurrence: elles trouveront quelques appuis dans leur lutte, surtout celui de la maison Adam Neillinger. C'est toujours la vieille histoire de l'ouest voulant contrôler l'est.

Les fabricants de l'ouest ont réussi à faire voter un droit de 30 pour cent sur l'orge du Canada: de telle sorte que les fabricants de l'est sont obligés d'aller acheter leur orge dans l'ouest. M. Neillinger est déterminé à lutter avec l'aide de ses fils.

Il sera difficile de faire baisser les prix de l'orge, attendu que les fermiers de l'ouest ne sont pas dans la gêne: ils peuvent conserver leurs produits jusqu'à ce qu'ils puissent en obtenir le prix qu'ils désirent. Le malt a beaucoup haussé dans ces derniers temps, à cause de la récolte de l'orge qui a été faible. Mais si les prix dépassent une certaine limite, les brasseries feront leur malt eux-mêmes.

Il y a, en ville, 37 brasseries et 45 à Brooklyn qui sont prêts à former un syndicat. Il sera cependant difficile de lutter contre les fabricants du dehors.

La fièvre jaune dans l'Indiana.

Pressé Associé. Indianapolis, Indiana, 29 septembre.—Le «News» a reçu aujourd'hui d'un correspondant d'English, comté de Crawford, Indiana, la dépêche suivante: «Un prétendu cas de fièvre jaune, rapporte-t-on, existe à Miffin, à sept milles au sud-ouest d'English. Le malade est Edward McKinney. Il est revenu de Jonesboro, Arkansas, vendredi dernier, est tombé malade dimanche et n'a pas parlé depuis.»

De nombreuses personnes sont récemment mortes dans un rayon d'un mille de Jonesboro. McKinney a dit-on, les véritables symptômes de la fièvre jaune. Le docteur George R. Hazlewood, secrétaire du bureau sanitaire du comté, refuse d'admettre qu'il soit atteint de cette maladie, mais le docteur N. W. King n'hésite pas à déclarer que c'est un véritable cas de fièvre jaune, et il refuse de soigner le malade.

Le «News» a reçu du docteur Hazlewood le télégramme suivant: «Une grande excitation règne à Miffin, mais, dans mon opinion, ce n'est pas un cas de fièvre jaune. Le bureau sanitaire de l'Etat n'a pas encore été notifié de l'apparition de la fièvre jaune à Miffin.»

Dans la région de Jackson.

Pressé Associé. Jackson, Mississippi, 29 septembre.—Le bureau sanitaire de l'Etat publie aujourd'hui la note suivante: Le docteur Hunter, du bureau

sanitaire, a reçu de Pelabatche la dépêche suivante: «Comme on parle beaucoup au delors de l'existence de la fièvre jaune à Pelabatche, nous sommes prêts à recevoir le docteur Guiteras et nous serions contents que vous nous l'envoyiez, ou tout autre expert arrivant d'une région non infectée. Nous sommes certains que nous n'avons aucun cas suspect à Pelabatche.»

Signé: J. I. Melvin, maire. Le bureau a envoyé la réponse suivante: «Combien de cas de fièvre avez-vous? Donnez-nous les noms des malades.» Et la dépêche suivante est arrivée: «Aucun cas de fièvre dans la ville ce soir.»

Mlle Ollifield, A. L. D. Rhodes, sa femme et son enfant se sont remis la semaine dernière d'une légère attaque de fièvre bilieuse. Les médecins d'ici disent qu'ils n'ont pas un malade souffrant de la fièvre.»

Un message reçu hier soir de W. S. Smith, inspecteur du service des hôpitaux de la marine, établit qu'un rapport annonçant un cas suspect à Magnolia a été l'objet d'une enquête de la part du bureau, qui a appris que le rapport était dénué de fondement. Le bureau a télégraphié au chirurgien général, à Washington, M. Wyden, pour lui annoncer que l'inspecteur Geddings arrivera demain à la quarantaine de Jackson, et lui demander s'il ne serait pas possible de l'envoyer à Clinton pour examiner les cas de fièvre, attendu que la population de cet endroit craint de recevoir un médecin arrivant d'un point infecté.

Le rapport suivant du docteur Dunn a été reçu d'Edwards à six heures du soir: «Il y a eu un décès, celui de W. T. Howie, et vingt-quatre nouveaux cas de fièvre jaune: quatre blancs et dix noirs. Huit patients sont dangereusement malades.»

Parmi les nouveaux malades se trouve le docteur McCallum, qui a été infatigable dans ses efforts pour soulager ceux qui souffraient. Il va assez bien pour le moment. Le docteur Purnell s'est rendu à Champion Hill, où il a trouvé une amélioration dans l'état du docteur Champion. Il a rencontré à cet endroit le docteur Watts, de Queens Hill.

Il annonce deux nouveaux cas de fièvre jaune à Farris, ceux de Mlle Hall et de Theo Taylor. Le docteur Birchett annonce huit nouveaux cas, et le docteur Waldauer sept.

La question du Groenland.

Pressé Associé. Londres, 29 septembre.—L'«Evening News» attache une grande importance à la rumeur de l'acquisition du Groenland par les Etats-Unis.

Le journal anglais dit: «Même si le bruit était fondé il n'exercerait que peu d'intérêt dans des circonstances ordinaires, mais arrivant au moment où le drapeau de l'Angleterre vient d'être arboré sur la Terre de Baffin, il prend une grande importance. Il paraît que la Terre de Baffin n'a jamais été formellement acquise par l'Angleterre, quoiqu'elle soit considérée comme territoire anglais depuis un demi-siècle.»

Le drotit d'Hudson est destiné à devenir une des grandes routes pour le transport des grains entre Liverpool et Winnipeg, constituant ainsi une puissante rivale aux routes américaines. Les Américains n'ont ni port ni pied à terre sur les côtes du continent au nord de l'Etat du Maine, et s'ils doivent participer aux avantages de la route de la baie d'Hudson, il est naturel que leur gouvernement cherche à prendre possession de quelque île, ou presqu'île sans délai.

«L'Evening News» ajoute à ces commentaires le compte rendu d'une interview avec un fonctionnaire canadien, dont le nom n'est pas donné. Ce fonctionnaire dit que le fait de hisser le drapeau anglais sur la terre de Baffin a été indubitablement accompli à la suite du rapport annonçant que le gouvernement des Etats-Unis avait des vues sur ce territoire.

D'après ce fonctionnaire, rien ne peut empêcher les Etats-Unis d'acheter le Groenland au Danemark. En concluant l'«Evening News» fait la remarque suivante: «Si les Américains deviennent propriétaires du Groenland des difficultés sont à prévoir dans notre commerce transatlantique et dans nos relations internationales. S'ils n'ont pas encore acheté le Groenland qu'est-ce qui nous empêche de nous en rendre acquéreur?»